
令和４年度 第１回栃木県立黒羽高等学校 学校運営協議会 議事録 

 

日時 令和４年６月２２日（水）１４：００～１５：３０ 

場所 栃木県立黒羽高等学校 図書館 

 

Ⅰ 任命書 手交 

 

Ⅱ 協議会 

１．開会     

２．学校長挨拶 

３．栃木県教育委員会挨拶   

４．委員自己紹介および来校者紹介 

５．議事 

（１）学校運営に関する基本的な方針の承認 

→賛成多数（出席者全会一致）で承認 

  （２）学校からの説明・意見交換 

 ① 令和３年度学校評価アンケート結果について  

 ② 令和３年度卒業生の進路状況について   

 ③ 令和４年度入学生選抜結果について   

 ④ 令和４年度入学生アンケート結果について  

 ⑤ 新聞に掲載された活動報告    

 ⑥ 通級指導報告     

   

  （３）学校の魅力化、特色化について 

（各委員からの意見、現状報告） 

    （ 委 員 ） 商工会が企画するあじさい祭りなどのイベントにて、黒羽高生に協

力いただく予定。そこで卒業生棚瀬君の演奏も予定。花火大会も実

施予定なので、そこで黒羽高校にも関わっていただき、地元との繋

がりができたらいいと思う。 

棚瀬君の後援会を立ち上げ、現在９４名が加入している。 

（ 委 員 ）生徒にはパンフレットなどを作る力がある。本校にはそれができる

ほどの温かい雰囲気があると思う。それをどう発信していくかが課

題。今の子どもたちはマスメディアではなくソーシャルメディアを

活用している。ソーシャルメディアを活用して情報の発信を進めて

いくのが今の時代では当たり前ではないかと思う。 

（ 委 員 ）小学校へのボランティアがコロナの影響でできなくなっていたが、



今年度から再開できるよう準備している。この取り組みによって小

学生が黒羽高校を知り、将来黒羽高校の進学を選択肢に入れられた

らと思っている。また、学習会だけでなく、小学校の部活動、リサ

イクル活動にも関わってもらえたらいいと思う。少しずつ小学校と

高校での交流の機会を増やしていただきたい。 

（ 校 長 ）１・２学年進路ガイダンスを夏休みに企画している。どこまで地元を

知っているか、もしくはどこまで「地元を知らない」ことを認識し

ているかを生徒に理解させる機会を得たいと考えている。何か情報

をお持ちなら、校長か進路指導部まで連絡いただきたい。 

 

  （４）次回の日程調整について 

 ８月２３日，２４日，２６日のいずれかの午後を予定している。日

付が近づいたら追って連絡する。 

  （５）その他 

 

 ６．閉会 


